

12月

ていんが～らだより

早いもので今年も師走となりました。お変わりなくお過ごしでしょうか。ていんが～らの利用者様は毎日、集団体操・機能訓練、レクリエーション等で元気に楽しく過ごされています。

焼き芋会の様子

安隆さんが皆さんの為においしく芋を焼いてくれました

先月は外出支援で奥武島へドライブに行きました。そこで美味しい天ぷらを買いました。南の駅やえせで頂きました。美味しい天ぷらを食べ、皆様、自然と笑顔が溢れます。

皆さまが大好きな、知念さんによる三線歌会。手拍子したり歌を口ずさんだり、楽しい時間をすごしました。



12月

ていんが～らだよ

早いもので今年も師走となりました。お変わりなくお過ごしでしょうか。

ていんが～らの利用者様は毎日、集団体操・機能訓練、レクリエーション等で元気に過ごされています。

焼き芋の様子

安隆さん みんなの為に一生懸命、芋を焼いています。

皆さんが大好きな、知念さんによる三線歌会。

手拍子や、歌を口ずさんだり、とても楽しんでます。

先月は外出支援で奥武島へドライブしました。そこで美味しい天ぷらを買って、南の駅やえせで頂きました。

美味しい天ぷらを食べ、自然と笑顔が溢れます。

